

L'Odyssée de la prophétie

Leçon 8 : Une femme, un Enfant et un dragon

Un fait étonnant : *En 1954, une fillette de 4 ans a été enlevée chez elle, dans un village reculé des montagnes colombiennes. De toute évidence, les plans d'enlèvement ont mal tourné et ses ravisseurs ont abandonné l'enfant au fond de la jungle. Bien que souvent tourmenté par les insectes et la solitude, l'enfant robuste a miraculeusement survécu cinq ans grâce à l'aide d'une troupe de singes capucins. Il y avait beaucoup d'eau dans la jungle et les singes, intrigués par la petite fille, lui laissaient souvent des restes de fruits et de graines jusqu'à ce qu'elle apprenne finalement à grimper aux arbres et à trouver de la nourriture pour elle-même. Lorsque deux chasseurs la retrouvèrent enfin, elle avait oublié tout langage humain et perdu toute inhibition. Ne se souvenant pas de son nom de naissance, elle n'a jamais retrouvé sa famille. Elle a ensuite été adoptée, sous le nom de Marina, est devenue recivilisée et a déménagé en Grande-Bretagne, où elle s'est mariée et a fondé une famille. Son histoire est détaillée dans le livre *The Girl With No Name*.*

Une prophétie biblique frappante trouvée dans Apocalypse 12 parle d'une femme noble vêtue de lumière cosmique, une femme qui est menacée et persécutée par un dragon rouge féroce à plusieurs têtes. Finalement, la femme est conduite dans le désert, où elle est nourrie et protégée par Dieu.

La prophétie poursuit en disant que cette femme et sa progéniture deviendraient la cible de la colère du diable dans les derniers jours. Qui est cette femme vêtue de lumière et qui attise la colère du dragon ? Est-elle du monde aujourd'hui ? Comment pouvons-nous la trouver ? Les réponses sont dans la prophétie elle-même...

Lorsque vous voyez un espace vide, utilisez votre Bible pour rechercher le mot manquant et insérez-le...

1. Comment l'Apocalypse décrit-elle la véritable Église de Dieu ?

Apocalypse 12 : 1, 2, 5 Une _____ vêtue du soleil, avec la lune sous ses pieds, et sur sa tête une guirlande de douze étoiles. Puis, étant avec _____, elle a crié de travail et de douleur pour accoucher. ... Elle enfanta un Enfant mâle qui devait gouverner toutes les nations avec un _____ de fer.

NOTEZ : Dans les prophéties bibliques, l'Église de Dieu est symbolisée par une femme pure (Jérémie 6 : 2). Dans Apocalypse 12, cette femme est vêtue du soleil, de la lune et des étoiles, la lumière naturelle de la création de Dieu. Jésus a dit à l'Église : « Vous êtes la lumière du monde » (Matthieu 5 : 14). Le soleil représente la lumière de Jésus (Psaume 84 : 11 ; Malachie 4 : 2). La lune représente les promesses et l'histoire de l'Ancien Testament sur lequel l'Église a été construite (Zacharie 8 : 9 ; Éphésiens 2 : 20). Les étoiles au-dessus de sa tête symbolisent la direction de l'Église : les 12 tribus et juges de l'Ancien Testament et les 12 apôtres du Nouveau Testament. Celui qui doit gouverner toutes les nations avec une verge de fer est Jésus (Psaume 2 : 7-9 ; Apocalypse 19 : 13-16).

2. Qui est le « grand dragon rouge » et que tente-t-il de faire ?

Apocalypse 12:9 Le grand dragon fut chassé, le serpent ancien, appelé _____ et _____.

Apocalypse 12:4 Le dragon se tenait devant la femme qui était prête à enfanter, pour _____ son enfant dès qu'il serait né.

NOTEZ : Le dragon est Satan qui, au moment de la naissance de Jésus, opérait dans l'Empire romain païen. Satan a incité Hérode, un dirigeant de Rome, à tenter d'assassiner l'enfant Jésus en tuant tous les nouveau-nés de Bethléem (Matthieu 2 : 16).

3. Que se passe-t-il une fois que Satan n'a pas réussi à détruire Jésus ?

Apocalypse 12:5 Et son enfant fut _____ vers Dieu et son trône.

4. Après que Jésus a été enlevé au ciel, qu'est-ce que Satan a fait à l'Église ?

Apocalypse 12:13 Lorsque le dragon vit qu'il avait été jeté à terre, il _____ la femme qui a donné naissance à l'enfant mâle.

NOTEZ : Lorsque Satan ne pouvait plus exprimer sa haine contre Jésus, il a décidé de blesser Jésus en tournant sa fureur contre l'objet suprême de l'amour de Jésus : son église.

5. Où est allée la femme pendant cette terrifiante période de persécution – et combien de temps cela a-t-il duré ?

Apocalypse 12:6 *La femme s'enfuit au _____, où elle a un lieu préparé par Dieu, pour qu'on la nourrisse là pendant mille deux cent soixante jours.*

NOTEZ : La femme (l'Église de Dieu) s'est enfuie dans le désert (les endroits reculés de la terre) pour se cacher de l'ennemi. C'est un fait historique bien connu qu'au cours de l'âge des ténèbres, le peuple de Dieu a fui vers les montagnes, les grottes et d'autres lieux solitaires, y compris les côtes de l'Amérique, pour rechercher la liberté religieuse et la protection contre la persécution papale. Les 1 260 jours – également décrits dans la Bible comme 42 mois ou trois ans et demi – font référence à la terrible période de 1 260 ans de persécution au cours de laquelle des millions de personnes sont mortes pour leur foi. À cette époque, l'Église de Dieu était bien vivante, mais elle était contrainte à la clandestinité, de sorte qu'elle n'était pas identifiable comme une organisation officielle et visible. (Voir le supplément intitulé « Années de persécution ».)

6. Quelles sont les deux autres marques d'identification de la véritable Église de Dieu ?

NOTEZ : Après sa résurrection, Jésus est monté au ciel et sur le trône de Dieu (Actes 1 : 9-11), où il est désormais hors de portée physique de Satan.

Apocalypse 12:17 *Le dragon était furieux contre la femme, et il partit faire la guerre au reste de sa progéniture, qui gardent le _____ de Dieu et possèdent le _____ de Jésus-Christ.*

NOTEZ : L'Église du reste de Dieu, dans laquelle Il appelle tout son peuple, respectera les dix commandements de Dieu, y compris le sabbat. Il aura également le témoignage de Jésus, qui est l'esprit ou le don de prophétie (Apocalypse 19 : 10). Dieu appelle Son Église de la fin des temps « le reste » parce qu'elle est identique en doctrine et en caractéristiques à l'Église apostolique. Un « reste » est la dernière partie restante d'un morceau de tissu ; c'est exactement comme la première pièce du même boulon.

7. Comment Jésus a-t-il dit que nous démontrions notre amour pour lui ?

Jean 14:15 Si vous m'aimez, _____ Mes commandements.

1 Jean 5:3 L'amour de Dieu consiste à ce que nous gardions son _____.

NOTEZ : la véritable église de Dieu est facilement identifiable par sa volonté d'obéir à tous ses dix commandements !

8. Quels sont les trois messages angéliques que l'Église de Dieu de la fin des temps prêchera ?

A. Apocalypse 14:7 Craignez Dieu et rendez-lui gloire, car l'heure de son _____ est venue ; et _____ Celui qui a fait le ciel et la terre, la mer et les sources d'eau.

B. Apocalypse 14 :8 Et un autre ange le suivit, disant : « _____ est _____, est tombée, cette grande ville, parce qu'elle a abreuvé toutes les nations du vin de la colère de sa fornication. »

C. Apocalypse 14 :9, 10 Alors un troisième ange les suivit, disant d'une voix forte : « Si quelqu'un adore le _____ et son image, et reçoit son _____ sur son front ou sur sa main, il boira aussi du vin de la colère de Dieu. »

NOTEZ : Ces trois déclarations angéliques représentent les trois messages urgents que l'Église de Dieu prêchera avant le retour de Jésus.

9. À qui l'Église de Dieu prêchera-t-elle ces messages ?

Apocalypse 14:6 Avoir l'Évangile éternel à prêcher à ceux qui habitent sur la terre, à _____, à toute tribu, à toute langue et à tout peuple.

NOTEZ : L'Église de Dieu de la fin des temps prêchera ce formidable message en trois points à toutes les nations de la Terre.

10. Quelles spécifications Dieu a-t-il données dans Sa Parole pour nous aider à identifier Son Église de la fin des temps ?

A. Il apparaîtra et accomplira son œuvre visible après sa sortie du désert en 1798 (Apocalypse 12 : 6, 13-17).

B. Il enseignera les mêmes vérités que celles des apôtres, et tous ses enseignements seront en accord avec la Bible (Éphésiens 2 :20).

C. Il observera les dix commandements, y compris le sabbat (Apocalypse 12 :17).

D. Il aura l'esprit de prophétie (Apocalypse 12 :17 ; 19 :10).

E. Il proclamera à haute voix les trois messages de Dieu de la fin des temps (Apocalypse 14 : 6-14).

F. Ce sera un mouvement mondial (Apocalypse 14 : 6).

G. Il enseignera l'Évangile éternel, qui est le salut par Christ seul (Apocalypse 14 : 6).

NOTEZ : De nombreux chrétiens adorables sont membres d'églises qui ne répondent pas aux spécifications ci-dessus. Cependant, aucune de ces églises ne peut être le reste de Dieu dans lequel Il appelle tous Ses enfants sincères, parce que Son église de la fin des temps doit répondre aux sept spécifications.

11. Jésus nous donne ces sept points d'identification prophétiques et dit : « Allez trouver mon église » – que promet-il concernant votre recherche ?

Luc 11:9 Cherchez, et vous _____.

12. Combien d'organisations ecclésiales dans le monde répondront à ces sept points ?

Éphésiens 4 : 5 Un seul Seigneur, _____, un seul baptême.

NOTEZ : Une seule église au monde répond à toutes ces spécifications : l'Église adventiste du septième jour, qui vous apporte ces messages. Il a prêché les messages des trois grands anges d'Apocalypse 14 :6-12 partout dans le monde, et des millions de personnes y répondent !

13. De nombreuses confessions se disent chrétiennes : est-ce que cela en fait la véritable église de Dieu ?

Ésaïe 4 : 1 En ce jour-là, sept femmes s'empareront d'un seul homme, en disant : Nous mangerons notre _____ et porterons notre _____ ; seulement, laissons-nous appeler par ton _____, pour ôter notre opprobre.

NOTEZ : La nourriture (le pain) est un symbole de la Parole de Dieu (Jean 6 : 35, 51, 52, 63) et les vêtements sont un symbole de justice (Apocalypse 19 : 8). Les sept femmes de cette prophétie ont leur propre pain (concept de vérité) et veulent garder leurs propres vêtements (justice). Ils ne veulent pas des robes impeccables de la justice du Christ. Tout

ce qu'ils veulent, c'est prendre le nom de Jésus, probablement parce que la Bible dit : « Il n'y a sous le ciel aucun autre nom donné parmi les hommes par lequel nous devons être sauvés » (Actes 4 : 12).

14. Une fois qu'une personne découvre la véritable église de Dieu de la fin des temps, est-il nécessaire d'en devenir membre ?

Actes 2:47 *Et le Seigneur _____ aux _____ chaque jour ceux qui étaient sauvés.*

NOTEZ : Oui, l'adhésion à l'Église de Dieu de la fin des temps est impérative. Remarquez avec quelle clarté Dieu répond à cette question sur l'adhésion :

- Nous sommes tous appelés à former un seul corps (Colossiens 3 :15).
- Ce corps est l'Église (Colossiens 1 :18).
- Nous entrons dans ce corps par le baptême (1 Corinthiens 12 :13).

Il est tout aussi impératif d'entrer dans l'Église de Dieu aujourd'hui qu'il l'était d'entrer dans l'arche à l'époque de Noé. Le Seigneur vous dit aujourd'hui ce qu'il a dit au peuple à l'époque de Noé : « Entrez dans l'arche, vous et toute votre maison » (Genèse 7 : 1).

15. Combien de voies de fuite y avait-il à l'époque de Noé ?

Hébreux 11:7 *Par la foi, Noé... prépara un _____ pour le salut de sa maison.*

NOTEZ : Jésus dit que le temps juste avant sa seconde venue sera comme le jour de Noé (Luc 17 : 26). Il n'y aura qu'une seule issue, tout comme il n'y avait qu'une seule arche à l'époque de Noé.

16. Puisqu'il y a beaucoup de chrétiens fidèles dans d'autres églises, et puisque Dieu n'a qu'un seul vrai reste, qu'arrivera-t-il à ces chrétiens sincères ?

Jean 10:16 *J'ai d'autres brebis qui ne sont pas de ce troupeau ; Elles aussi, je dois les amener, et elles _____ Ma voix ; et il y aura _____ troupeau et un berger.*

Apocalypse 18 : 2, 4 *Babylone la grande est tombée, elle est tombée. ... Sortez _____ d'elle, mon _____, de peur que tu ne participes à ses péchés et que tu ne reçoives ses fléaux.*

NOTEZ : Jésus appelle tous ses disciples fidèles et honnêtes à sortir de Babylone. Ils entendront sa voix, répondront et entreront dans sa seule véritable église de la fin des temps.

VOTRE RÉPONSE

Jésus vous appelle aujourd'hui à entrer dans la sécurité de sa grande église de la fin des temps. Vous lui êtes très précieux. Allez-vous répondre maintenant à son appel ?

RÉPONSE: _____

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE

Des années de persécution

Les 1 260 années de tribulation sont mentionnées à plusieurs reprises dans la Bible parce que, jusqu'à présent, elles ont été les pires que le peuple de Dieu n'ait jamais connues (Matthieu 24 : 21). On parle de 1 260 jours, 42 mois et trois fois et demie par an (Apocalypse 12 :6, 14 ; 13 :5 ; Daniel 7 :25). En utilisant le calendrier juif, qui compte 360 jours dans une année, les trois totalisent la même durée : 1 260 ans. Un jour prophétique équivaut à une année littérale (Ézéchiel 4 :6 ; Nombres 14 :34).

L'histoire montre que la papauté est la puissance qui a persécuté les saints pendant 1 260 ans. La période a commencé en 538 après J.-C., lorsque le pouvoir papal est devenu suprême dans la chrétienté conformément au décret de l'empereur romain Justinien. Dans son décret, il reconnaît l'évêque de Rome comme chef de toutes les églises. Cette lettre est devenue une partie du Code de Justinien, la loi fondamentale de l'empire. La période de 1 260 ans s'est terminée en 1798 lorsque le général de Napoléon, Alexandre Berthier, a fait prisonnier le pape. Au moins 50 millions de chrétiens sont morts pour leur foi pendant cette période de persécution.

Trois points cruciaux

Trois faits de la plus haute importance pour le peuple de Dieu sont établis dans Apocalypse 12 :10-12. Ces faits sont :

1. Jésus a vaincu Satan, l'accusateur des frères, à la croix.
2. Nous pouvons tous le vaincre grâce au sang de Jésus et en partageant notre témoignage.
3. Le diable est furieux parce qu'il sait que son temps est compté. Nous ne pouvons pas nous attendre à ce qu'il se comporte comme un gentleman. Il est notre ennemi le plus acharné.

Le message est que Jésus, qui a vaincu Satan, nous offre sa puissance incomparable en cadeau gratuit. Avec la puissance de Jésus dans nos vies, nous ne pouvons pas échouer. Satan est un ennemi vaincu. Il fut vaincu lors de la guerre céleste et chassé. Il fut vaincu à la croix et perdit sa domination. Il sera de nouveau vaincu lorsque, attaquant la ville sainte de Dieu, il sera à jamais effacé de la surface de la terre dans l'étang de feu. Et le plus merveilleux de tout, Jésus promet que Satan sera vaincu dans son acharné combat pour nous détruire, vous et moi. Quel formidable message d'espoir de la part de notre Sauveur !